
 
 

Protokollauszug 
aus der 

45. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Fahrland  
vom 27.09.2023 

 
öffentlich 
Top 4 Bürgerfragen 

 
 

 
Herrn Weinkauf von der Deutsche GigaNetz GmbH stellt das Projekt zum Glasfaserausbau im 
Ortsteil (Fibre to the Home) vor. Es werden vielfältige technische und terminliche Fragen zum 
Projekt durch die Ortsbeiratsmitglieder gestellt. Die Realisierung hängt von einer Beteiligungs-
quote von rund 30-40 % ab und könnte ab Ende 2024 erfolgen. 
Es werden weitere Fragen zur öffentlichen Verfügbarkeit der Forsa Studie zur Akzeptanz von 
Windkraftanlagen gestellt. Herr Matz kontaktiert die EWP diesbezüglich. 

Von Seiten der Regenbogenschule gibt es die Frage, ob ein Areal welches derzeit Erweiterungs-
fläche für den Friedhof ist, in der Zeit der Sanierung des Sportplatzes als temporäre Sportfläche 
genutzt werden kann. Herr Matz fragt beim KIS nach. 
 
 

 


